

24/03/2025

Incautaciones de drogas siguen al alza. En tres meses Antofagasta ya acumula 5 toneladas

Con un conductor de nacionalidad chilena detenido y la incautación de 235 kilos de marihuana y 5 kilos de pasta base de cocaína, finalizó una fiscalización vehicular desarrollada por Carabineros a pocos kilómetros del sector La Negra, en Antofagasta.

En dicho lugar, personal uniformado detectó la presencia de un automóvil que se encontraba cargando combustible y, al aproximarse, observaron que en los asientos traseros y en el área del maletero había gran cantidad de paquetes ovalados que ocupaban prácticamente todo el espacio interior del vehículo, por lo que procedieron a la revisión de la carga y posterior detención del único ocupante.



El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, destacó que, con este procedimiento, la Región de Antofagasta sobrepasó las cinco toneladas de drogas incautadas en lo que va del año, lo que representa una importante alza respecto de lo registrado en igual periodo de 2024.

“No obstante 2024 fue un año histórico en incautaciones de drogas para nuestra región, este año 2025 ya tenemos un 71% de aumento en relación al año pasado, cifra que nos mantiene a la cabeza de las incautaciones que se están haciendo en el país y es una demostración de la efectividad del trabajo coordinado que estamos realizando, principalmente con Carabineros”, recalcó el persecutor.

Respecto al último procedimiento, Juan Castro Bekios explicó que la droga habría ingresado a Chile desde el extranjero por alguno de los numerosos pasos no habilitados que existen en la frontera y su destino final sería la zona central del país.

Por su parte, el jefe de la Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre Soto, detalló que la detención del imputado es consecuencia del trabajo que está desarrollando Carabineros en el segundo anillo de control, que corresponde a las carreteras, como parte de su estrategia de combate al crimen organizado, que además incluye el contrabando de cigarrillos, el robo de cobre y el robo de vehículos.

El oficial destacó que gran parte de la droga recuperada el año pasado en la región, fue detectada precisamente en controles desarrollados en las carreteras, lo que da cuenta de la efectividad de este trabajo coordinado con el Ministerio Público.

Cabe precisar que, según cifras de Fiscalía, restando todavía una semana para concluir marzo, en la región se han incautado 5.021 kilos de droga, principalmente marihuana (3.345 kilos), pasta base de cocaína (283 kilos) y clorhidrato de cocaína (199 kilos). El año pasado, a igual fecha, las incautaciones llegaban a 2.927 kilos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369